
ORDRE DU JOUR  

 

CA du 09/11/23 

Présents : Patrice, Babeth, Stéphane, Corinne, Tatiana, Mélusine, Sylvain 
Excusés : Sébastien, Gladys 
  

Sollicitation partenaires à statuer :  

- La demande du maire de VLM que l’Atelier Musique joue pour ses vœux : le CA n’a pas souhaité 

donner suite à cette demande car l’association ne veut pas participer à des manifestations à 

connotation politique. 

- Proposition d’une représente des parents d’élèves des écoles privées de Mex que Fica aille tenir 

un stand à leur marché de Noel pour se présenter. Ce serait le 22/12. Le CA est OK. 

- La parenthèse bleue avec le conseil départemental. Ce sont les professionnels de la petite 

enfance qui accueillent les jeunes parents avant la naissance de leur enfant et les 1000 

premiers jours après leur naissance. On met à disposition les locaux et elles mettent à 

disposition des matériaux qui resteront disponibles sur place. Elles viendraient un mardi matin 

sur 2. Cela commencerait en janvier. Il faut que Fica fasse un dossier auprès du CD pour la prise 

en charge de frais. Au bout d’un an on peut être agréé auprès de la CAF pour accueillir ce type 

de projet. 

Point Travaux 

- Il reste la partie vers la sortie cour, se dit-on que finit pour l’inauguration ou « cacher la 

misère » ? 

Evènements associatifs 

- Retour sur le CA des Bulles 

o Présentation des outils créer pour répondre aux besoins des Bulles 

▪ Fiche et tableau Référent 

▪ Flyers et affichage 

o Besoin des référents Jardin de prendre un temps sur l’utilisation du jardin partagé qui 

s’effrite 

 

- Préparation de l’inauguration du 25 novembre 

Valider le carton d’invitation proposé par Corinne. On prévoit aussi de cuisiner le samedi 

matin pour pouvoir offrir des biscuits et autres cakes à nos invités. On demande à Sophie 

de prévoir la logistique mais pas d’être présente forcément le samedi matin. On mettra les 

posters qui nous restent des précédentes AG pour présenter l’association. On prévoit que 

les membres du CA soient identifiables (teeshirts avec logo Fica). 

 

- Agrément EVS 

o Sondage de dates envoyé ce jour pour trouver une date de rencontre pour organiser 

le comité de suivi annuel obligatoire Mairie + Caf + CD01 + FICA 

o Valide-t-on la venue de la fédération des centres sociaux et EVS au prochain CA ? OK 

 

- Ouverture du local la semaine de Noël.  

Il y a eu peu de monde pendant les vacances. Cependant, le format permet des repas plus 

intimistes où les échanges sont différents. De plus, certaines personnes qui ne peuvent 

venir habituellement auront la possibilité de venir pendant cette période. On ouvre. Y a-t-

il des personnes pour tenir Ficatable ? On fait un appel auprès de la bulle cuisine. 



Par ailleurs, on souhaiterait pouvoir informer des personnes en précarité alimentaire que 

l’on a des restes et qu’ils peuvent dans un premier temps venir manger le vendredi avec 

les adhérents de Fica et dans un deuxième temps la possibilité de récupérer des plats 

préparés. 

Se pose aussi la question de l’information ponctuelle. On pourrait créer un groupe 

Whatsapp où il n’est pas possible de répondre qui toucherait les adhérents et d’autres 

personnes, par exemples des personnes en précarité alimentaire. Avec cet outil, on peut 

cacher les données des personnes. 

 
Point finances 

Conclusion CA : Positionner 1 journée pour les gros sujets CA. Ce sera le 16/12 de 9 à 16 h. 

PROCHAIN CA LE 23/11/2023 à 18h30 au local 


